

Intervienen rotonda Curicó para erradicar microbasural y mejorar la seguridad vial

Trabajos incluyen limpieza profunda, cierre perimetral y recuperación del entorno en un punto estratégico de San Antonio.

Jesús Farias Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

La Municipalidad de San Antonio comenzó una intervención en el acceso a la rotonda Curicó con el objetivo de eliminar un microbasural y mejorar la seguridad vial en una de las principales vías de entrada al puerto. Este sector, utilizado por años como estacionamiento informal de vehículos de carga, presenta una alta acumulación de escombros y basura, lo que afecta tanto la imagen urbana como las condiciones de tránsito.

La acción está siendo liderada por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) del municipio, en coordinación con la concesionaria de la autopista Ruta 78, Sacyr, la empresa de aseo Tasu y la Dirección de Seguridad Pública.

Según explicaron desde el municipio, esta zona se convirtió en un foco de contaminación y desorden que pone en riesgo a

quienes transitan por el lugar.

“Este espacio resulta blanco constante del vertido ilegal de residuos por parte de camiones y vehículos particulares”, señaló el director de Dimao, Francisco Valenzuela López.

“Desarrollamos una limpieza profunda, y posteriormente instalaremos un cierre perimetral con bloques New Jersey, lo que resulta fundamental no solo para evitar que se siga arrojando basura, sino también para prevenir accidentes mejorando las condiciones de tránsito en este acceso estratégico”, agregó el funcionario municipal.

BASURAL

La acumulación de desechos y la presencia de vehículos mal estacionados provocaron una situación de riesgo permanente. Por esta razón, se levantará el cierre físico para resguardar la seguridad vial en un sector que concentra un alto flujo de



EL TRABAJO EN LA ROTONDA CURICÓ Y EL NUEVO ACCESO AL PUERTO SAN ANTONIO.

16 2022

de mayo comenzó la intervención, de acuerdo a lo informado por la municipalidad.

Sacyr asumió el control de la autopista que une San Antonio con Santiago.

transporte pesado.

El director de Seguridad Pública del municipio, Cristian Fuentealba Pizarro, destacó el trabajo conjunto entre distintas entidades para recuperar espacios deteriorados.

“Además de ser un foco de basura, este sector se

transformó en un estacionamiento informal que genera molestias y peligros para los conductores. Estamos muy satisfechos de poder actuar junto a Medio Ambiente y Sacyr en esta iniciativa, que busca no solo limpiar, sino también ordenar y proteger un punto clave para la imagen de San Antonio”, indicó.

MANTENER

La intervención contempla una segunda etapa que incluirá proyectos de paisajismo y recuperación urbana, con el propósito de transformar este acceso en un espacio limpio, seguro y visualmente más atractivo.

Desde la municipalidad indicaron que este tipo de operativos forma parte del compromiso de erradicar los microbasurales y fomentar el cuidado del entorno urbano.

Finalmente, se hizo un llamado a la comunidad a colaborar con estas acciones, evitando el vertido ilegal de residuos y denunciando malas prácticas que deterioran espacios públicos y afectan la calidad de vida de todos los habitantes de la comuna puerto.